

viernes 1 de marzo de 2024

Diputación llevará al Pleno del próximo 11 de marzo la creación del Consejo Provincial de la Mujer

La institución provincial, junto con otras administraciones, ha programado una serie de actos para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, el 8 de marzo



[Descargar imagen](#)

La Diputación de Huelva llevará al Pleno del próximo 11 de marzo la creación del Consejo Provincial de la Mujer, según ha asegurado hoy el presidente de la institución provincial, David Toscano, en el transcurso de la presentación de los actos que se van a celebrar con motivo del Día Internacional de la Mujer, el próximo 8 de marzo. Diputación, junto con el resto de administraciones, se suma un año más a la celebración con una serie de actividades que incluyen conferencias, talleres, encuentro de asociaciones y lectura de un manifiesto consensuado, entre todas las

Diputaciones andaluzas, que se leerá el 8 de marzo.

Toscano ha señalado que con la puesta en marcha del Consejo Provincial de la Mujer, “la Diputación quiere contribuir a modificar la realidad de desigualdad que padecen las mujeres, contando con las Asociaciones de Mujeres como interlocutoras idóneas, ya que nadie mejor que ellas pueden transmitir un conocimiento de las problemáticas de las mujeres de nuestra provincia y sugerir medidas destinadas a mejorar y potenciar su bienestar social y su calidad de vida”.

En el Consejo Provincial de la Mujer, todas las Asociaciones de Mujeres de la provincia de Huelva podrán participar de manera directa en la elaboración de las políticas de igualdad. Estamos hablando -ha añadido el presidente- “de un órgano de participación, consultivo e informativo, pero la participación no es un fin, sino un medio. A través de la implicación de las mujeres en el espacio público se va a producir un intercambio de conocimientos, se van a visibilizar las necesidades, demandas, obstáculos, prioridades de la provincia relacionadas con la igualdad efectiva de mujeres y hombres, así como las actuaciones que se pongan en marcha y los resultados obtenidos”.

Entre los objetivos del Consejo figuran el de fortalecer la presencia de las asociaciones de mujeres en otros ámbitos de participación y representación social; mejorar la situación de las mujeres del medio rural, su liderazgo y acceso a los ámbitos de decisión e influencia y apoyar la iniciativa empresarial y el empleo de las mujeres. Además el Consejo velará por la aplicación de la perspectiva de género en todas las fases de las políticas públicas (diagnostico, planificación, ejecución seguimiento y evaluación).

Con respecto a los actos, y con un mensaje común de todas las diputaciones andaluzas: 'Incansables, no pararemos', se llevarán a cabo una serie de actividades deportivas, académicas, cine, encuentro de asociaciones, exposiciones y talleres por toda la provincia. Además, el 8 de marzo se leerá un manifiesto consensuado de todas las diputaciones andaluzas que resume las reivindicaciones para esta conmemoración del Día Internacional de las Mujeres.

La diputada de Igualdad y Familia, Mar Martín Florido, ha detallado el programa de actividades que incluye la colaboración de la Diputación en la IX edición de la Muestra de cine realizado por mujeres WOFEST HUELVA, y en la III Edición de Bajo un mismo latido, del Otoño Cultural Iberoamericano. Asimismo, el 9 de marzo se celebrará el Encuentro de Asociaciones de Mujeres de la Sierra Oeste y Andévalo Alto en Valdelamusa (Cortegana), y el 14 de marzo, dentro de la Cátedra de Estudios de Género de la Universidad de Huelva, se celebrará el acto del I Reconocimiento 'Clara Campoamor' a la Doctora Pilar Cuder Domínguez, así como la entrega de Premios a Trabajos fin de Máster y Tesis Doctorales.

Igualmente, a lo largo del mes de marzo se han programado una serie actividades en diferentes municipios de la provincia como un taller de cuidados oncológicos 'Activa tu bienestar', la exposición 'Visibilización de las Mujeres en la Historia', talleres de 'Detección de Relaciones tóxicas en adolescentes', en Centros Educativos o el taller 'Reir es un placer. Empoderamiento y Autoestima para Mujeres', entre otras.

Por su parte, el delegado territorial de Inclusión Social de la Junta de Andalucía, José Manuel Borrero, ha asegurado que también el 8 de marzo se leerá un manifiesto en la delegación del Gobierno, así como diversos actos, entre los que figuran talleres y conferencias, que va a desarrollar durante el mes de marzo el Instituto Andaluz de la Mujer, a través de los Centros de Información a la Mujer, por toda la provincia. También el 8 de marzo y en Aljaraque, se instalará una carpa donde el Instituto Andaluz de la Mujer expondrá todos los servicios que presta.

Por último, el concejal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Huelva, José Manuel Moreno, ha recordado que el Ayuntamiento cuenta con el Consejo Local de la Mujer, "donde se informa antes, durante y después de las actividades que se hacen y colaboramos con ellas porque son las que verdaderamente tienen que hacer aportaciones importantes en esta lucha". Moreno, quien ha insistido en trabajar los 365 días del año para alcanzar los derechos de la mujer, ha recordado que también el 8 de marzo se leerá un manifiesto en la puerta del ayuntamiento.